



EDITORIAL

QUERIDOS REYES MAGOS:

Como los colegiados del COEM han sido durante 2014 unos profesionales estupendos, quiero agradecerlos vuestros regalos en forma de avances y recopilaciones científicas. Así me gustaría destacar:



Dr. José Santos Carrillo Baracaldo
Subdirector de la revista *Científica Dental* del Ilustre Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de la 1ª Región.

El estudio *in-vitro* sobre la capacidad de obturación de dos sistemas de gutapercha caliente capaces de facilitar nuestras endodoncias en el quehacer diario. Es un excelente estudio de Juan Algar y colaboradores.

No os perdáis la reflexión y revisión sobre la actitud terapéutica ante la presencia de terceros molares. ¿No todos deben ser extraídos? Muy bien para García Riat y colaboradores.

Es algo poco frecuente, pero puede ocurrir, "Reabsorción cervical invasiva". Se presenta un caso clínico, su diagnóstico y forma de tratamiento. Es un buen regalo de Norberto Quispe y colaboradores.

Resumir y actualizar la amilogénesis imperfecta a través de la foto clínica de Montserrat Diéguez y colaboradores es algo de gran interés a la hora de establecer su diagnóstico.

Otro artículo importante en la toma de decisiones es el presentado por Ignacio García Gil y colaboradores sobre la posible indicación de implantes cigomáticos en algunos de nuestros pacientes.

La entrevista entre expertos que hace el Dr. Fernández a todo un expresidente de la FDI, como es el Dr. Ruperto González Giralda, es uno de los regalos estrella de esta revista.

Una revisión de las lesiones radiotransparentes asociadas a los terceros molares nos puede ayudar en nuestros diagnósticos y toma de decisiones terapéuticas al respecto. Enhorabuena para Alejandra Artigas y colaboradores.

Zigzagueante y ¿quizás?, preocupante, que casi la tercera parte de nuestros estudiantes de Odontología utilicen piercings sin tener en cuenta sus frecuentes complicaciones. Felicidades por su magnífico artículo a Claudia Calatayud.

Y si el implante se infecta, ¿qué debemos hacer? De esto se ocupa Jorge Carballido Fernández y colaboradores.

También la ránula sublingual puede ser una posibilidad a tener en cuenta, de ella se ocupa la revisión, junto a tres casos clínicos, realizada por Benazir Vega López y colaboradores.

Una buena revisión la que nos presenta Ignacio García Gil y colaboradores respecto a los pacientes irradiados susceptibles de tratamiento implantológico.

Desde la Comisión Científica os deseamos un año 2015 pleno de luz y felicidad.